

L'homme entre deux

Chant populaire, arrangement Julien Marquis.

Un homme qui avait ma foi, déjà près de cinquante ans
Qui commençait de devenir gris,
Pensait qu'il était temps de songer au mariage
Et de se rhabiller, pour trouver des filles, se mettre à rôder

*Sur l'air du tralalalala, sur l'air du tralalalala
Sur l'air du tradirera lalala*

Il avait des écus, de la terre, un tout beau château
Si bien que ce fut pour lui
Un mince embarras de trouver des filles
Très disposées de lui donner la main pour aller se marier

Le choix lui faisait mal, entre deux veuves surtout
Son coeur se partageait, déjà qu'il en devenait quasi fou
L'une était encore verte, l'autre un peu plus mûre
Mais les deux, bonnes costaudes pour se donner des allures

Ces deux veuves chéries, ainsi badinaient
L'arrangeaient à leur goût tout en le caressant
La vieille à tous moments lui arrachait le poil
Pour qu'il fût comme elle, n'en laissait même pas un noir

La jeune, bien au contraire, saccageait les poils blancs
Pour rajeunir son joli bien aimé
Elles tirèrent tellement les deux, des gris, des blancs, des noirs,
Que notre amoureux se retrouva la tête chauve

Quand il fut tout tondu, notre homme fut confus
Il comprit alors qu'on lui avait joué un tour.
Il dit : les belles qui m'ont si bien tondu,
Avec toutes vos caresses, j'ai plus gagné que perdu

Je vois bien maintenant que si je m'étais marié
Jamais femme ne me ferait faire toutes ses volontés
Je vous suis reconnaissant, belles de la leçon
Adieu le mariage, pour vivre à ma façon !